## **JUSTICIA**



# SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







### Fiscalía indaga tres tomas clandestinas en la colonia Cuchilla del Tesoro, GAM



#### PERSISTE OLOR A COMBUSTIBLE

# Investiga la FGJCdMx 3 tomas clandestinas

Mañana será la siguiente reunión entre vecinos y autoridades de Pemex y Protección Civil en Zona Territorial I de la GAM ALFREDO SOSA

as jornadas de lavado de drenaje continúan en las colonias Cuchilla del Tesoro, CTM Aragón y
Ciudad Lago, donde el tema del
olor a combustible en el drenaje
continúa, sin embargo, el pasado lunes 24
de junio, durante la reunión que sostuvieron vecinos con autoridades de Pemex y
Protección Civil, se les comentó que poco
a poco el olor iba a disminuir.

En dicha reunión en la Zona Territorial I de la Gustavo A. Madero, estuvieron presentes Javier González del Villar, director de Logística de Pemex, y la titular de Protección Civil, Myriam Urzúa, y les aseguraron a los vecinos que el problema del olor tan penetrante a combustible que emana del drenaje se debe al robo de posible turbosina

por medio de las tomas clandestinas que delincuentes han perforado.

La titular de la SGIRPC mencionó que en la colonia Cuchilla del Tesoro se llevaba un avance del 65 por ciento en el lavado del drenaje; además, supervisó personalmente las obras en dicha colonia, haciendo recorridos por calles como Oriente 14, 15, Avenida del Parque y Norte 1.

Javier González del Villar precisó que personal de Pemex continuaba buscando más tomas clandestinas, ya que tenían las sospechas de que podría haber otras más, lo que sería el origen del olor tan penetrante que emana del drenaje, ya que los delincuentes que perforan lo hacen con medios precarios, lo que causa que haya fugas de posible combustible, pero además, poniendo en riesgo la vida de los habitantes ante un posible estallido.

Y en ese sentido, fue el martes 25, cuando autoridades de Pemex clausuraron una toma clandestina más, en la Avenida 604 y la 699, en un domicilio donde asegura el propietario, meses antes, personal de Pemex ya había acudido a verificar la zona.



Página: 1, 9



En el lugar, se encontró una toma clandestina que fue encontrada gracias a pruebas de hermeticidad, por lo que el personal procedió a colocar un capuchón para evitar derrame.

#### JORNADAS EN CIUDAD LAGO, NEZAHUALCÓYOTL

Respecto a la colonia Ciudad Lago, contigua a la Cuchilla del Tesoro y que ya corresponde al municipio de Nezahualcóyotl, personal de Pemex también realizó jornadas de medición, toma de pruebas de agua y otras sustancias en el drenaje, además de lavado del mismo. También instalaron durante toda la semana, una unidad médica dentro de una clínica infantil que está en la colonia, para que todas aquellas personas que presentaran síntomas por el olor a combustible, acudieran a atenderse.

Unidades de Odapas también han estado desazolvando el drenaje en Ciudad Lago, incluso, apoyaron también en la limpia de la Cuchilla del Tesoro.

#### ¿QUÉ OPINAN LOS VECINOS?

A pesar de las jornadas de lavado, limpia y desazolve que las autoridades han implementado, la opinión está dividida en cuanto al olor que emana del drenaje, pues algunos vecinos señalan que el olor no ha disminuido, pero otros indican que sí ha bajado, pero en las madrugadas es cuando más se acrecienta.

La señora Nayeli Ramírez, que vive en Oriente 4, comentó: "Con los lavados sí disminuye el olor, pero en las madrugadas vuelve a llegar muy fuerte. Y ahora con las lluvias como que no ayudaron, porque pasa la lluvia y huele muy fuerte a combustible".

El vecino Ricardo Valdés, con domicilio en Oriente 2 señaló: "El olor durante el día sí baja, pero en las noches es cuando vuelve a llegar mucho, no sé a qué se deba", comentó.

"La verdad sí ha disminuido el olor a gasolina, los lavados sí han ayudado mucho, solo que notamos que con las lluvias de estos días, volvió a aumentar, sobre todo por las noches", narró la señora Magali Torres, de Oriente 15.

#### UNA TOMA CLANDESTINA MÁS EN LA CTM ARAGÓN

El viernes por la noche, personal de Pemex y Protección Civil, mientras realizaban pruebas de hermeticidad y medición, hallaron lo que podría ser una toma clandestina más, esto sobre la Avenida 604 y la 643, en la Vta. Sección de San Juan de Aragón, sobre el camellón donde corre el ducto de combustible.

Fue cerca de las 19:00 horas, cuando instrumentos de medición indicaron alta frecuencia, por lo que de inmediato comenzaron a escavar para saber de qué se trata. Los mismos especialistas que se encontraban en el lugar señalaron que podría tratarse de una fuga más de combustible, causada por una probable toma clandestina.

Llegada la medianoche, personal de Pemex continuaba excavando para encontrar la posible toma y acordonaron la zona, la cual también quedó a resguardo de elementos de la Guardia Nacional.

#### FGJ CDMX INDAGA TOMAS CLANDESTINAS EN LA GAM

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, precisó ante los vecinos de las colonias afectadas, que ya se encuentran tres carpetas de investigación en curso por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, por huachicoleo, debido a tres tomas clandestinas donde probablemente se estaba robando turbosina.

Las tomas aseguradas y que se encuentran bajo indagatoria se ubican en las colonias CTM Aragón y Narciso Bassols, en la alcaldía Gustavo A. Madero, las cuales fueron clausuradas en el mes de mayo.

La funcionaria resaltó que Pemex trabaja en la absorción del hidrocarburo en el drenaje mediante un pozo indio, el cual se trata de un tubo que se coloca a cuatro metros de profundidad, que capta todo el líquido que podría haber y luego lo absorbe.

"Realmente no es mucho, es muy poca la cantidad de turbosina, cada vez es menor, prácticamente es una capa", concluyó, refiriéndose al caso de la colonia Cuchilla del Tesoro.

La titular de Protección Civil explicó a los vecinos de las colonias afectadas, que los trabajos de lavado y limpieza en el drenaje podrían terminarse la próxima semana.

Mañana será la siguiente reunión entre



vecinos y autoridades de Pemex y Protección Civil en la Zona Territorial I de Gustavo A. Madero, donde se informará sobre los avances que se han tenido con las jornadas de limpieza y si se han encontrado más tomas clandestinas y las próximas medidas a tomar.

A PRENS

La titular de Protección Civil explicó a los vecinos de las colonias afectadas, que los trabajos de lavado y limpieza en el drenaje podrían terminarse la próxima semana



#### **MAGALI TORRES**

RESIDENTE

"La verdad sí ha disminuido el olor a gasolina, los lavados sí han ayudado mucho, solo que notamos que con las lluvias de estos días, volvió a aumentar, sobre todo por las noches"



**Pemex trabaja** en la absorción del hidrocarburo en el drenaje mediante un pozo indio /ALFREDO SOSA





**Hay tres** carpetas de investigación por huachicoleo, debido a tres tomas clandestinas donde probablemente se estaban robando turbosina /DAVID DEOLARTE





## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

